銀杏企画三丁目の掲示板

トップページへ戻る

Name 国士無双	e-mail
Title	
	4
Message	
とうこう	

[18] レッド·エンジェルさん、がんばっていますね。そしてブルーアイズは・・・ 2007 年10月3日 21時8分

ブルーアイズ さん e-mail

こんばんは。ブルーアイズです。

レッド・エンジェルさん、銀杏の卒業生の方と思われますが

お仕事がんばっていらっしゃいますね。

われわれ後に続くものにとって励みになります。

これから年末の忙しい時期になると思いますが

あと3ヶ月を乗り切って4年目を無事迎えられるといいですね。

ところでブルーアイズは10月にはいってから慣れ親しんだ某銀杏のみんなと違う別な 某銀杏の作業を頼まれたり

離れ小島に置き去りにされたようななんだか仲間はずれにされた気分です。

どんな方が見ているかわからないので詳しいことは書けませんが

別な某銀杏の皆さんや職員さんともなじめるかどうかわからず茶話会のときは異常に緊張しました。

でもまあ、自分で選んだ道です。

今後は就労に向けてがんばりたいものだと思います。

読んだ方は何のことかわからないかとも思いますが・・・

これはブルーアイズの愚痴だと思ってください。

今度書〈ときはもっと面白い書き込みをしようと思いますので勘弁して〈ださい。 それではまた。 [17] "レッド・エンジェルさん。此方こそ済みません!!" 2007年10月3日 20時31分

三八(さんぱち) さん e-mail

何度も済みません。三八です。

レッド・エンジェルさん。勘違いをした此方こそ済みません!! 勿論、休みの日は有

確かに、1日、1日が大切ですね。今度は5年目を目指して下さい!! さて、話は変わりますが、訳が有って私は当分、このBBSに書き込みをしません。 最後に、皆様。ご自愛の程、頑張って下さい!!

[16] 度々すみません 2007年10月3日 20時15分

レッド・エンジェル さん e-mail

今日二度目の書き込みになりまして、すみません。

書き方が悪かったようで・・・

出勤日数通算400日でした。

このまま無事年を越せると4年目に突入します。

年越しなどまだ気が早いだろうか・・・??

まだ今年も三ヶ月も残っているのに。

まだ三ヶ月も・・・あと三ヶ月で・・・

やっぱり一日、一日を大切に頑張るしかない。

明日も仕事だ!頑張ろう!!

[15] "レッド・エンジェルさん 次は3年目を!!" 2007年10月3日 18時34分

三八(さんぱち) さん e-mail

今晩は。三八です。

レッド・エンジェルさん。お仕事、ご苦労様です。

勤続1年5日ですね。流石ですね。(^_^) 色々と辛い事も有りましょうが、次は、1000日と仰らずに3年目(1096日)を目指し て頑張って下さい!!

[14] ここまで・・・これから・・・ 2007年10月3日 17時51分

レッド・エンジェル さん e-mail

こんにちわ

昨日に続き今日も書き込みをしています。

今日はちょっとした節目の日となりました。

仕事に付いて今日で通算400日となりました。

やっとここまできた・・・

これからが頑張りどころだ・・・

少し複雑な心境ですがやはり正直なところ嬉しいです。

職場でも「1000日目指して頑張って!」と言ってもらって嬉しかったです。

うん、、、頑張れるところまで頑張ってみよう

と、思います。

[13] 管理人さんどうかご無理だけはなさらないで下さい。 2007年10月2日 21時41分

国士無双 さん e-mail

又又国士無双です!(^^)!

管理人さん、国士無双と話されたことがきっかけでこの掲示板が復活したというのは本当なのですか?もし本当なら管理人さんに少し迷惑を掛けてしまったかもしれません。掲示板再開は本当に勇気あるご決断だと思うので、管理人さんの負担も又、かかるものと思います。どうか、ご無理なさらず、掲示板の運営を試験段階から本来の形に戻すのか、又はやはり閉鎖するのか、お決め下さい。国士無双は、仕事のある日は多分書き込み出来ないと思います。無責任ですが、どうかお許し下さい。個人的には何とか試験段階から本来の形に戻ることをお祈り致します。どうか、本来の仕事にご負担がかからぬようご無理なさらないで下さい。これまた僭越ですが、国士無双からの意見です。

[12] 三八さん、ブルーアイズさんありがとうございます \ (´゚) / 2007年10月2日 21時39分

国士無双 さん e-mail

今晩は、またまた国士無双です!(^^)!

三八さんが某銀杏を退所されたことは存じておりました。。。 某銀杏のメンバーさんから電話で報告があり、 某銀杏もこれから三八さんがいらっしゃらなくなり、 大変だと話してました。 退所された理由も存じております。 三八さんは某銀杏では数々の実行委員を率先しておやりになり、皆さんからの信頼も厚く、 先日某銀杏に顔を出したときもあるメンバーさんは三八さんがいなくなり寂しいとおっしゃってました。 国士無双も某銀杏に時たま、 顔を出すと声をお掛けになって下さる三八さんには心から感謝してます。 銀杏のメンバーが仕事を続けられているのも三八のような就労した人間にさりげなく励ましてくださる方がいてこそ続くものです。 国士無双ごときが書き込むのも僭越ですが、 これからは、 ご自身の人生を納得いくようお過ごし下さい。

それから、ブルーアイズさん、先日は某銀杏を訪ねた際、国士無双の相手をして下さりありがとうございました。国士無双より年齢が上にも関わらず、謙虚な姿勢で接してくださるブルーアイズさんには頭が下がります。就労に向け前進してらっしゃるとの事ですが、清掃のバイトを1日も休まず続けられたなら、必ず、就労できます。病気の具合もありますが、本人のヤル気が一番だと思います。どうか、良い道が切り拓けることをお祈り致します。

何か酷使無双時代によく励まされたお二人だけに投稿せずにいられませんでした。 偉そうですが、書き込みさせて頂きます。

最後にどうかこの掲示板にいたずら行為をする人間がいなくなって以前のような、前向きなそして気楽な掲示板に戻れるよう国士無双も祈ります。

[11] "ブルーアイズさん 御久し振りです!!" 2007年10月2日 20時52分

三八(さんぱち) さん e-mail

又 ″ 三八です。

ブルーアイズさん、御久し振りです!! ご健勝の事と存じ上げます。 就労へ向けて頑張っていらっしゃいますが、ご成功をお祈り致します。 これは略皆様の御意見ですが、BBSのテスト期間中にトラブルが起こらない様にお 祈りします。

最後に、ブルーアイズさんのご多幸と益々の御発展を願って止みません!! (^ ^)

[10] "管理人さんご無沙汰しております。 国士無双さん おめでとう存じます。 レッド・エンジェルさんへ" 2007年10月2日 20時37分

三八(さんぱち) さん e-mail

今晩は。三八です。今、私は元気でやっております。

管理人さん。確かにこの掲示板が封鎖される直前までは、私も数ヶ月投稿しなかったので、「ご無沙汰でした」と申し上げる他は無いです。次に、ご指導者として頑張って下さい!! そして、今年の11/20に行われるソフトバレーボールの都大会の応援について申し上げます。来週の某曜日に私が所属していた某銀杏へ用事の序にスポーツ委員担当の某職員さんにお尋ねし、管理人さんにも御報告します。もう、キャプテン会議は終了している頃だと思いますから。敢えて此処で直接申し上げないのは、皆様がご覧になっているからです。

次に、国士無双さん。勤続1周年おめでとう存じます!!まして、健常者と同じお仕事をなさっている事は大変良いご勤務が認められた結果だと思います。きついでしょうが頑張って下さい!! さて、国士無双さんには私の正体がお判りですが、先日、某銀杏を退所しました。2つの理由がメインですが、此処でも皆様がご覧になっているので

一身上の都合とだけ申し上げます。そして、お別れの挨拶は所属していた某銀杏には 皆様にしましたが、他の二所の銀杏には職員さん達にだけ添付ファイルで送信しました。

勿論、他所のメンバーさん達にも大変お世話になったので済まないと思っています。 ですからこの場を借りて、「長い間、御指導御鞭撻の程、誠に有難う御座いました」と 申し上げます。

最後に、レッド・エンジェルさん。遅きに失して済みませんが、宜しくお願い致します。 管理人さんや国士無双さんが仰る様に復活第一号者で、やる気、十分ですね。 これからのご投稿を楽しみにしております。 では、失礼します。

[9] 遅ればせながら再開おめでとうございます(^o^)丿 2007年10月2日 19時48分

ブルーアイズ さん e-mail

こんばんは。おひさしぶりです。ブルーアイズです。

遅ればせながら掲示板の再開おめでとうございます。

ブルーアイズもちょくちょく「いつか掲示板が再開されるのでは?」とホームページをチェックしていました。

期限付きとはいえ再開を祝う気持ちです。!(^^)!

国士無双さんや三八さん、おひさしぶりです。お元気なようで何よりです。

みなさんに書き込みの遅れをとりちょっと悔しいです。

12月までの期限付きとのことですが順調にいって続行ということになるといいと思います。

私事ですが掃除の仕事を失業してからブルーアイズはちょっと前進し就労への道に一 歩踏み出しました。

この掲示板で今後、国士無双さんのようないいご報告ができたらと思います。

あまり長くなってもと思いますのでこれくらいにさせていただきます。

ではでは。

まえのペーじ あたらしいペーじ

パスワード 削除番号 18 記事削除

powered by Quone